

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0206/2016</b>	

# Anfrage

Herr

**Klostermann, Michael**  
**Fraktionsvorsitzender der**  
**SPD-Stadtratsfraktion**

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Sachstand Sanierung Kellerbereich im Elisabeth-Gymnasium</b>

## **I. Sachverhalt**

Bereits mehrfach wurde der Sanierungsbedarf im Kellerbereich des Elisabeth-Gymnasiums thematisiert, nachdem es zahlreiche Gespräche und Vor-Ort-Besichtigungen Eisenacher Stadträte gegeben hat. Im Zuge der Besichtigungen wurde deutlich, dass Feuchtigkeitsschäden und Schimmelbefall insbesondere in Unterrichtsräumlichkeiten im Kellerbereich in Richtung Nebestraße vorliegen. Auf mündliche Nachfrage am Rande einer Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses wurde mitgeteilt, dass entsprechende Maßnahmen zur Entfeuchtung, Feuchtigkeitsisolierung und Sanierung der Räumlichkeiten höchste Priorität genießen und in absehbarer Zeit in die Wege geleitet würden. Die besondere Notwendigkeit der Maßnahmen leitet sich auch daraus ab, dass das Elisabeth-Gymnasium mittlerweile als kooperierendes Gymnasium für die Eisenacher Gemeinschaftsschule wirkt und daher zusätzlicher Bedarf für Unterrichtsräumlichkeiten im Bereich der gymnasialen Oberstufe (Sekundarbereich II) existiert. Darüber hinaus befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft der Räumlichkeiten der Speiseraum für das gesamte Gymnasium.

## **II. Fragestellung**

1. Welche Sanierungsmaßnahmen haben bisher stattgefunden, um die Feuchtigkeitsschäden und den Schimmelbefall im Kellerbereich des Elisabeth-Gymnasiums (Bereich Nebestraße) zu beseitigen bzw. wann sind diese angedacht?
2. Welche Beeinträchtigungen für den Unterrichtsbetrieb sind durch die Feuchtigkeitsschäden und den Schimmelbefall entstanden bzw. bestehen fort?
3. Welche Auswirkungen könnten diese Beeinträchtigungen ggf. auf die Funktion des Elisabeth-Gymnasiums als kooperierendes Gymnasiums der Eisenacher Gemeinschaftsschule (auch perspektivisch) haben?
4. Welche Maßnahmen hält die Oberbürgermeisterin für angezeigt, um dem zusätzlichen Raumbedarf des Elisabeth-Gymnasiums als kooperierendes Gymnasium im Bereich der Sekundarstufe II gerecht zu werden?

Herr  
Klostermann, Michael  
Fraktionsvorsitzender der  
SPD-Stadtratsfraktion